Vincent Lafargue est le nouveau vicaire des paroisses de Lens, Chermignon, Montana-Village et Saint-Maurice-de-Laques. Interview.

Vincent Lafargue savoure la vie

PASTORALE • Comédien, metteur en scène et enseignant à Genève, rien ne destinait Vincent Lafargue à la prêtrise. Et pourtant... Retour sur un parcours semé d'embûches. Vincent Lafargue ou l'art de rebondir.

Pourquoi avoir décidé de devenir prêtre à 28 ans?

Vincent Lafargue: C'est une succession de coincidences. Mais le facteur déclencheur demeure un grave accident de moto qui m'a laissé entre la vie et la mort. Je me suis alors questionné sur cette deuxième existence qui s'ouvrait à moi. Si Dieu m'avait laissé une seconde chance, il fallait saisir cette opportunité mais que faire? Avant mon accident, si on m'avait dit que j'allais devenir prêtre, j'aurais hurlé de rire!

Puis à nouveau sur pieds après deux ans de rééducation, je pars travailler et je tombe sur une émission radio avec un invité qui disait des choses très profondes sans évoquer explicitement la foi catholique. le suis resté scotché. L'émission étant déjà bien entamée au moment où j'ai allumé la radio. je ne l'ai pas écoutée en entier. Le surlendemain, en reprenant le volant, je tombe sur la suite de ce témoignage. Et la, je suis littéralement foudroyé, à tel point que j'ai dû m'arrêter an bond de la route. A la fin-



Vincent Lafargue, le nouveau vicaire des paroisses de Lens, Chermignon, Montana-Village et Saint-Maurice-de-Laques.

avec le religieux, je trouve ma voie spirituelle.

En quoi votre vocation a-telle changé votre vie?

Mon entourage me trouve plus serein, moins stressé. Comme tout ban comédien et metteur une respiration bienvenue dans ma nouvelle vie trépidante. C'est aussi une autre façon d'être relié aux autres en pensant à eux.

Vous vous définissez comme un bon vivant, l'ascèse catholique p'est-elle pas un tous les petits plaisirs de la vie pour autant. J'aime partager un bon verre de vin entre amis, aller au cinéma, manger dans un bon restaurant et, de temps en temps, fumer un cigare. D'ailleurs, la Bible n'interdit

vous engager sur la voie de la prêtrise?

La question du célibat a été bien vite réglée. l'adore les enfants mais je ne me voyais pas en père de famille. Le vœu d'obéissance m'a donné plus de fil à retordre car je menais une vie d'artiste à l'opposé de ce principe. Mais finalement j'ai très bien intégré ce vœu à mon existence dans la mesure où il s'agit d'un choix librement consenti. Dans un autre ordre d'idée, c'est un peu comme si vous vous engagez sur la voie du mariage, il y a des contraintes mais vous décidez de vous marier, personne ne vous y oblige.

Pourquoi avez-vous décidé de venir vous installer ici?

l'ai demandé à mon évêque à venir ici, parce que cette région est paradisiaque. J'ai toujours été attiré par ce petit coin de pays que j'ai beaucoup sillonné lors de nombreuses balades. l'ai aussi fait cette demande car l'avais envie de travailler dans une région de montagne touristique avec une ambiance villageoise. Fai d'ailleurs été enchanté lorsque j'ai appris ma nomination. Les endroits tenus par les chanoines du Grand-Saint-Bernard sont mes préférés, en Valais, depuis toujours. Mais j'ai toujours pensé que je pouvais faire une croix dessus. Heureuse

surprise!

BRÈVES

TSAMPÉHRO La Cave La Romaine à Flanthey se lance dans le très haut de gamme et investit plusieurs millions pour créer un domaine (Tsampéhro), un cellier et une ligne de vins visant le très haut de gamme. Quatre partenaires se lancent dans cette ambitieuse aventure. De la cave sortiront un assemblage rouge et un assemblage blanc vinifiés en fûts de chêne, et un mousseux.

LENS & ICOGNE BOUGENT Ce

projet vise à améliorer la santé, la qualité de vie et à promouvoir l'activité physique des habitants de ces deux communes, Ainsi une dizaine de personnes mettent en place des activités extrascolaires pour enfants. pour les adultes et pour les aînés. Le prix est volontairement accessible au plus grand nombre. Le programme est disponible sur www.lens.ch et www.icogne.ch Prochaines activités pour les adultes des 16 ans: initiation à l'escalade (7 octobre), initiation au volley (12 octobre), brame du cerf (16 octobre), trottinette 4x4 (20 octobre).

PÉDIBUS Pour faire suite à notre article d'août 2012 sur le Pédibus de Lens, nous avons fait le tour des communes pour connaître la situation à la rentrée. À Randogne, il existe une ligne depuis six ans, six enfants l'empruntent. Le Pédibus de Lens est en fonction depuis ce printemps. Il comprend deux lignes utilisées par une douzaine de petits. En revanche, un tel service n'existe pas à lcogne, Flanthey, Montana-Village et Chermignon. Dans la plupart des cas, les bus ou les parents accurrent la transmort des écoliers